

## „Im Gespräch“ mit der Leitung der Abteilung Fußball des TSV Friedland 1814 e.V.

Liebe Leserinnen und Leser, seit einigen Monaten stelle ich Ihnen regelmäßig in den Amtsblättern, auf der Vereinshomepage oder in der Vereins-App die Abteilungen des ältesten Sportvereins Deutschlands vor. Heute bekommen Sie einen abschließenden Einblick in eine der mitgliederstärksten Abteilung unseres Vereins. Meine Gesprächspartner heute sind Alexander Bielesch und Hannes Fischer. Mit ihnen in der Abteilungsleitung arbeiten Hannes Welchar und Jan Anterhaus.

Bereits in Gesprächen mit einzelnen Trainern habe ich Ihnen die Mannschaften von der G-Jugend bis zur A-Jugend unseres Vereins vorstellen können. An dieser Stelle möchte ich die ehrenamtliche Tätigkeit der Trainer der Abteilung würdigen, ein großes Danke für das PLUS mehr an Lebensqualität, die diese Abteilung all den kleinen und großen Fans des Fußballs unserer Region gibt. Mehrmals wöchentlich stehen unsere Trainer am Platz und sind für ihre Sportlerinnen und Sportler da. Für die G-Jugend Daniel Boldt, für die F-Jugend Alexander Bielesch und Christian Hinz, für die E-Jugend Paul Michaelis und Angus Heckt, für die D-Jugend André Diedrich, Christian Hasenjäger, Holger Tiede und Matthias Noack, für die B-Jugend Rüdiger Voß und für die A-Jugend Maik Stübs und Holger Milster. „Mangels Spielerinnen und Spieler gibt es in der aktuellen Saison keinen Spielbetrieb in der C-Jugend. Die D-Jugend ist in dieser Saison sehr stark aufgestellt, daher sind wir dankbar, ein so starkes Trainerteam um die Fußballkids zu haben,“ so die beiden. Es wird also bald auch wieder eine starke C-Jugend-Mannschaft im TSV Friedland 1814 e.V. geben.



Neben den aufgezählten Jugend-Mannschaften ist unser Verein auch im Herrenbereich gut aufgestellt. Stefan Gomoll und Kristian Schröder trainieren die zweite Männermannschaft. Die erste Männermannschaft wird von René Peters und Steffen Weber in Form gebracht. Im Gespräch mit Henrik Komke und Timo Stange konnten wir Ihnen viele Informationen zu den „Alten Herren“ geben.

Wobei mir meine heutigen Gesprächspartner erstmal klarmachen, dass „Mann“ bei den alten Herren ab 35 Jahren spielen kann. Die Abteilung Fußball gibt darüber hinaus den Freizeitfußballern, wie den Herren Ü 60 und den Fußballtennispielern um Wolfgang Kernchen ebenso Raum zur sportlichen Betätigung wie auch den Gehfußballern um Theo Steinke.

Der TSV Friedland 1814 e.V. ist mit seinen Mannschaften sowohl in der Kreis- als auch in der Landesliga im Spielbetrieb. Die Abteilung zählt aktuell 250 Mitglieder. Unter den Mitgliedern sind 9 Mädels. Auf dem Platz jagen Bella, Mia und Hannah mit ihren Mannschaften nach Toren. Applaus! Bereits die Kleinsten in der G-Jugend beginnen mit Funino-Turnieren. Auch die F-Jugend findet sich zu kleinen Turnieren außerhalb einer offiziellen Wertung auf den Plätzen der Region. Ab der E-Jugend startet dann der Wettkampfbetrieb und es geht in einer Hin- und einer Rückrunde ums Punktesammeln und um Plätze in der Wertetabelle. Dankbar sind meine

Gesprächspartner für die guten Trainingsbedingungen auf dem Hagedorn. Den Fußballern stehen hier ein Kunst- und ein Echtrasenplatz zur Verfügung. Ein großes ABER gibt es aktuell jedoch im Ausblick auf die kalte Jahreszeit in Friedland. Noch immer ist die Halle an der „neuen friedländer gesamtschule“ gesperrt – nicht nur für die Schülerinnen und Schüler der Schule auch für den Sportbetrieb in Friedland eine absolute Katastrophe. Es freut uns natürlich, dass die Bauarbeiten begonnen und schon einzelne Bauabschnitte abgeschlossen werden konnten. Eine zeitnahe Öffnung der Halle ist jedoch auch bei bestem Optimismus nicht in Sicht. So heißt es auch in dieser Herbst-/Wintersaison wieder zusammenrücken. Eine große Herausforderung für alle Abteilungen unseres Vereins. Gut ist es da, dass wir miteinander reden, dass die Trainer und Trainerinnen die Zeiten und den tatsächlichen Bedarf der Hallenzeiten miteinander abstimmen. Ein großes Dankeschön an dieser Stelle an Sabine von Ahsen, die in der Geschäftsstelle Stunden über den Hallenplänen sitzt und versucht allen Sportlerinnen und Sportlern gerecht zu werden.

Eine tolle Sache ist das im Februar 2024 zum dritten Mal stattfindende „FC Hansa Fußballcamp“ für Kids von 6-14 Jahren. Das Wintercamp vom 05.-08.02.2024 findet auf und in den Sportstätten am Hagedorn statt. Anmeldungen sind immer noch möglich. Schauen Sie liebe Leserinnen und Leser hier gern auf unserer Vereinshomepage vorbei oder rufen Sie in unserer Geschäftsstelle an. Viele weitere Veranstaltungen, auch außerhalb des Spielbetriebes, bietet die Abteilung Fußball des TSV Friedland 1814 e.V..

Seit einiger Zeit betreibt der Landesfußballverband Mecklenburg-Vorpommern e.V. mit Sitz in Rostock auch in Friedland einen DFB-Stützpunkt. Die Talentförderung des Deutschen-Fußball-Bundes (DFB) leistet durch die DFB-Stützpunkte seit Jahren eine gezielte und individuelle Förderung für junge talentierte Spielerinnen und Spieler. Friedland gehört zu einem der aktuell 12 DFB-Stützpunkte im Land. Das DFB-Training findet einmal wöchentlich zusätzlich zum Vereinstraining statt. Der Einzugsbereich um Friedland erreicht so die Talente u.a. aus Richtung Torgelow, Pasewalk, Anklam, Altentreptow und Woldegk.

Der Fußball bringt die Menschen unserer Region regelmäßig zusammen. Bei Heimspielen ist immer etwas los auf dem Hagedorn. Neben Gesprächen am Fußballfeld sind spannende Partien zu verfolgen. Bleiben Sie interessiert und schauen Sie, die Fußballfans unter Ihnen, liebe Leserinnen und Leser, gern auch mit Freunden vorbei, wenn unsere Mannschaften den Zuschauern ein packendes Spiel darbieten. Bei meinen Gesprächspartnern laufen die Fäden der Abteilung Fußball zusammen. Sie sind mir Herzblut dabei, denn nur so kann etwas Großes entstehen, wachsen und erhalten bleiben. Die Abteilung Fußball trägt zu einem bunten Angebot des TSV Friedland 1814 e.V. bei und bietet allen Fußballinteressierten ein tolles Angebot.

Kontakt zu den Trainerteams finden Sie über die Geschäftsstelle des TSV Friedland 1814 e.V. unter der Telefonnummer 039601 - 30 666 oder per E-Mail: [info@tsv-friedland-1814.de](mailto:info@tsv-friedland-1814.de).

Bleiben Sie sportlich!

Manuela Köhler  
Sportwartin